

- L'école Armando Diaz a été gentiment prêtée au Genoa Social Forum qui en a fait son quartier général.
- À vingt-trois heures, il y a quelques ordinateurs éteints et quatre-vingt-seize manifestants qui dorment.
- Ils arrivent tous phares éteints, ils hurlent deux fois « Police », puis un blindé défonce le portail et environ deux cents Carabiniers, Policiers et autres détachements confondus en tenue anti-émeute font irruption dans l'école.
- Un hélicoptère survole l'école.
- Devant le portail gardé par la Police, une foule de journalistes, médecins, avocats, parlementaires, demande à pouvoir entrer pour témoigner, contrôler, soigner.
- Impossible.
- Seulement après coup.
- Depuis l'intérieur de l'école Diaz. Deux heures de hurlements ininterrompus.

Fausto Paravidino, extrait de *Gênes 01*, Acte III, L'Arche Éditeur, p. 102-103
Texte français **Philippe Di Meo**